

Article for the Magazine

This year our annual summer picnic was the Wednesday 23th. We have chosen to go to the Coing Castle which is a property with a very good reputation in the Muscadet wineyard.

After the coffee we make a trip in 2 old boats on the river La Sèvre where we can observe birds like heron.

When we come back on earth it was time of the appetizer and the picnic.

In the afternoon we have had a degustation of the Castle's wines and we made a little road book in the wineyard till Clisson where we have a drink and the diner.

38 persons and 4 children have enjoyed these sunny and warm day

Photos on our website : jaguar-ouest.fr

Notre traditionnel pique-nique de l'été nous a conduit le mercredi 23 Août au Château du Coing dans le vignoble nantais. Ce château est l'une des bonnes adresses de notre vignoble et propose des produits très personnalisés.

Après le café d'accueil une balade sur la Sèvre, au cours de laquelle nous avons pu apercevoir des hérons et des marins pêcheurs était proposée à bord de 2 anciens bateaux.

Au retour sur terre ce fût l'heure de l'apéritif et du pique-nique.

L'après-midi l'œnologue du Château nous fit découvrir les vins de la production, et après ce moment fort apprécié un road book élaboré au travers le vignoble nous a conduit à Clisson où nous avons pu dîner dans une guinguette au bord de l'eau. Alain nous a animé avec sa guitare et ses chansons le début de la soirée.

38 personnes et 4 enfants ont apprécié cette journée ensoleillée et conviviale.

Les photos sont disponibles sur notre site : jaguar-ouest.fr

Jean

